



Vive la nature

Journal d'un séjour à Desvres

• Journal du dimanche 12 mai 2019 • numéro 2

Les veillées d'hier soir... Carré des défis... Chasse au trésor

A la veillée d'hier soir, nous avons fait des épreuves : le carré des défis.

Il y avait quatre équipes de couleur. Nous devons défier un adversaire en disant : « Je te défie ! ». Le gagnant du défi faisait venir le joueur adverse dans son équipe. A la fin l'équipe bleue a gagné avec presque tous les joueurs.

Clarisse et Marguerite

Nous avons fait une chasse au trésor. Nous devons chercher des indices pour trouver des morceaux de puzzle. Sur le puzzle, il y avait un feu de camp. Nous y sommes allés, il y avait une boîte au trésor. A l'intérieur, il y avait des bonbons. Nous en avons eu deux chacun.

Anouk et Alix



Au jardin potager

Dans la serre, on a vu des tomates, des salades, des betteraves, de la menthe et de la rhubarbe.

Nous avons planté des pieds de betteraves et des pommes de terre. Nous avons goûté des radis, du romarin, du thym, de la ciboulette, de la citronnelle, de la menthe et de la rhubarbe.

Les salades étaient sous des bouteilles pour les protéger du froid.

Marguerite, Gaston, Alix, Clarisse et Louise

Météo



Autour des oiseaux

Fabrice nous a montré des œufs de faisans, de canards, d'oies, d'autruches.

Il nous a montré des nids. Les nids étaient tous différents : l'un était en terre d'argile, l'autre en crin de cheval, d'autres en brindilles.

Nous avons écouté Fabrice jouer des appeaux pour imiter le chant des oiseaux.

Nous avons fait des équipes de six pour :

- observer les oiseaux du domaine des enfants sur ordinateur et trouver leurs noms dans un livre de classification.

- écouter le chant des oiseaux dans un amplificateur de sons et regarder dans le ciel et dans les arbres, avec des jumelles et une longue vue.

Gaston et Alix

Le mot d'Enzo

Avant le déjeuner, on avait dit : « Imagine, au repas, il y a de la pizza ! ». Et, il n'y a pas eu de pizza... mais des flageolets.

Les flageolets, c'est le truc qui fait p... ! Alors, on était pété de rires !

Enzo



À la ferme

Ce matin, on est allés à la ferme. On a donné à manger aux poules, aux oies, aux lapins, aux porcelets et aux chevaux. Ils ont bien mangé les gourmands !

On a mis de la paille dans le nid des poules, on a même récupéré un œuf mais il s'est cassé. Heureusement, il n'était pas fécondé !

Charlotte L., Clémence, Iris, Joséphine et Maely

À la fin de l'après-midi, on a sorti les chevaux Boulonnais de l'écurie. Ils étaient tellement contents qu'ils ont galopé à toute vitesse pour rentrer dans leur enclos. Par contre, la vache et les ânes ont marché tranquillement sur le chemin.

Célia et Lou



Météo

